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平陆县行政审批服务管理局委托山西清源环境咨询有
限公司开展山西平陆煤电铝材一体化产业园区总体规划西
部产业组团调整及扩区方案环境影响评价工作。现征求意
见稿已完成，据《环境影响评价公众参与暂行办法》（部令第
4号）规定，现将相关内容进行公示。

一、环评报告书征求意见稿全文、公众意见表链接及查
阅纸质报告书的途径

1. 环境影响报告书征求意见稿全文及公众意见表网络
链接

链 接 ： https://pan.baidu.com/s/15jVAxoiQKGI-
HLeL6xcr25Q 提取码：d5nf

2.查阅纸质报告书的方式和途径

平陆县行政审批服务管理局 电话：15635995757
评价单位：山西清源环境咨询有限公司
电子邮箱：520200776@qq.com 电话：0351-8397227
二、征求意见的公众范围
主要为山西平陆煤电铝材一体化产业园区总体规划西

部产业组团调整及扩区方案周边各村庄的居民、单位职工或
团体、组织和管理部门。

三、公众提出意见的方式和途径
公众可通过信函、电子邮件等方式将填写好的公众意见

表反馈给平陆县行政审批服务管理局。
四、公众提出意见的起止时间
自公示之日起 10个工作日。

山西平陆煤电铝材一体化产业园区总体规划西部产业组团
调整及扩区方案环境影响评价公众参与第二次公示 ●国 网 闻 喜 县 供 电 公 司 1999

年 11 月 22 日开给曹家庄村制砖厂

票据记账凭证（编号为 0003018），

因原始票据不慎丢失，声明作废。

●不慎将卫勇残疾证（证号：

14273219951026041234）丢失，声明

作废。

●不慎将山西省临猗县庙上乡

牌首村第一居民组陈百忍（身份证

号：142724195702091459）土地确权

证（证号：1408210048183）丢失，声

明作废。

遗失声明

24 日上午，在烟波浩渺的富春江
上，中国赛艇选手邹佳琪、邱秀萍夺得
女子轻量级双人双桨项目的金牌，这
也是杭州亚运会的首枚金牌。在获得
金牌后，二人在接受新华社记者专访
时讲述了冠军诞生背后的故事。

“过了终点才真正把心
放下”

邹佳琪、邱秀萍在决赛中一路高
歌猛进，以领先第二名 9 秒 71 的成绩
夺冠。观众们在她们离终点线还有十
几米时，就提前开始欢呼，而她们两人
的神经却紧绷到了最后一秒。

“教练今天专门告诉我们，不管是
领先还是落后，没有到终点的那一刻都
不要放弃，要全力以赴去划好每一桨。”
邱秀萍说，“直到过了终点，听到‘嘟’的
那一声，我们才真正把心放下来。”

扛着赢得赛事首金的任务，邹佳琪
和邱秀萍直言“压力不小”，同时“信心
也很足”。邱秀萍说，前段时间，我们不
仅在备战亚运会，也在备战世锦赛，每
天 5 点半起床，参加水上训练、岸上训
练，还有身体恢复训练，每天要完成六
七个小时的训练课。“不论是在训练中

还是比赛中，只要尽最大努力划好每一
桨，实现目标就是水到渠成的。”

赛艇决赛中，不仅看台上观众爆
满，江对岸的马路边同样挤满了观众。
看到这么多观众来为自己加油，邹佳琪
表示动力满满，也感到使命在肩。

“赛艇运动之前关注的人不多，现
在大众已经开始了解这个项目，这是对
前辈们所付出的回馈。”邹佳琪说，前
辈们取得了很多好成绩，让大家对这个
项目有了了解，熟悉之后还会参与其
中。“我们今后也要拿更多好成绩，让
更多人知道赛艇这个项目。”

“我们是互补型的搭档”

“我是社牛。”“我比较内向。”
“我是力量型的。”“我是偏轻巧

的。”
在采访中，邱秀萍滔滔不绝，邹佳

琪总在关键处进行补充，一时想不到
说什么，她一个眼神看向邱秀萍，搭档
便会接过她的话头。邱秀萍说：“我们
两个一直是互补的，我可能这边弱一
点，她那边强一点，她那边弱一点，我
这边又强一点。”

赛艇双人项目中，运动员的个人

实力很重要，两人配合的默契度更重
要。邹佳琪和邱秀萍，性格不同、技术
风格不同，然而搭档不到两年却捷报
频传，在不到一个月内接连拿到巴黎
奥运会参赛资格和亚运会冠军。

当被问起取得好成绩的秘诀时，
邹佳琪说：“我们的默契是从生活细节
中培养的，我们吃饭、训练、娱乐的时
间几乎都在一起，生活的节奏基本上
是一样的。”

将她们“绑得更紧的”，不仅是相
同的生活节奏，还有敢拼敢冲、不怕辛
苦的共同信念。邱秀萍说，我们作为
新手参加世界比赛，对手是参加过一
届两届奥运会的老将了，刚上来毕竟
还是有一定的差距，但是我们并不害
怕，我们和你们没有什么不一样的，你
可以做到的我也可以做到，我们就是
会一直努力去追赶去超越。

杭州的比赛刚结束，她们已将目
光投向了下一个赛场。在巴黎，她们
期待着“走向最高领奖台”。

“带我的搭档回家吃鱼”

更“社牛”一些的邱秀萍，休息时
却喜欢抱着平板电脑涂涂画画。“画画

是我自学的，没有固定画的范围，看着
什么好看，就会在网上学一学，把它画
下来。”受搭档影响，邹佳琪也将画画
作为放松的一种方式，“我画漫画多一
些，最喜欢海绵宝宝”。

这次到杭州参加亚运会，两人一直
忙于备战还没有拿起画笔。现在比赛结
束了，邱秀萍想好好画一下富春江的秀
美山水。“休息的时候想一想这一次那么
难忘的经历，会拿起画笔画下来。”

而比赛刚结束，邹佳琪就计划着
要带搭档回桐庐老家吃鱼了。喝着富
春江水长大的邹佳琪，从小就喜欢吃
鱼。“我喜欢吃酸菜鱼，我妈妈、奶奶、
大伯几乎每天都会给我做，他们 3 个
人烧的饭菜都不一样，我都喜欢吃。”
说起家乡美食，邹佳琪开心地拉着邱
秀萍的手，“请我的好搭档到我家吃
鱼，尝一下谁做的好吃”。

邱秀萍也说，夺冠后最想干的事
是“干饭”。“我们以前就在房间里讨论
过，比赛结束后，我到她家吃鱼，她到
我家来吃广东早茶。”

在比赛结束后，这对赛艇“姐妹
花”想用美食为自己充充电，迎接下一
个赛场的较量。

（新华社杭州9月24日电）

继 续 去 追 赶 去 超 越
——专访杭州亚运会首金得主邹佳琪、邱秀萍

新华社记者 魏婧宇 赵建通

杭州第 19 届亚运会 23 日在万众
期待中盛大开幕。这是继 1990 年北
京、2010 年广州之后，亚运会第三次
在中国举办。在西子湖畔、钱塘江边，
从竞技到文化，从科技到生活，杭州亚
运会亮点满满。

看点一：中国军团金牌
奖牌成色几何

在杭州亚运会上，45 个亚奥理
事会成员全部报名参赛。自 1982 年
第九届亚运会开始，中国体育代表
团已连续十届获金牌总数第一。本
届亚运会中国代表团共有 886 名运动
员参赛，问鼎金牌榜和奖牌榜没有
悬念，更值得关注的是金牌和奖牌
的成色。

由于杭州亚运会延期一年，2023
年不仅是亚运年，同样是巴黎奥运会
的资格赛年，这对各支队伍的备战和
参赛带来了新挑战。在距离巴黎奥运
会只剩不到一年的情况下，本届亚运
会也将成为一场“模拟考”。因此，在
关注名将如何闪耀赛场、新秀能否挑
起大梁的同时，更要看中国队在优势
项目上能否顶住冲击、薄弱项目能否
取得突破、三大球战绩成色几何……

相对来说，日本与韩国的第二名
之争更具悬念。经过东京奥运会的洗
礼，日本队仍处于“奥运红利期”，本届
亚运会表现如何，也能让人一窥其巴
黎奥运会的实力与前景。

看点二：谁会是“多金
王” 能破几项世界纪录

历次大赛都会诞生“多金王”，无
论是菲尔普斯在北京奥运会摘得 8金，
还是汪顺在陕西全运会上夺得 6金，都
成为该届赛事的经典一幕。从历史和
项目特点来看，游泳是最有可能产生

“多金王”的项目，中国“蝶后”张雨霏
将参加 7个小项的角逐，25岁的她有望
成为亚运“多金王”。此外，田径、体操
等项目也有产生“多金王”的可能。

在亚运会上破世界纪录？这并不
是天方夜谭。游泳、举重、射击、射箭、
攀岩等项目的赛场上，世界纪录都有
被改写的可能。让我们一起期待，到
底谁能在杭州超越极限。

除了极限和纪录，巅峰对决同样
不容错过。在羽毛球、乒乓球、霹雳舞
等赛场上，都会有世界级的碰撞。

看点三：老将怎样续写
传奇 新人怎样横空出世

作 为 亚 洲 最 高 水 平 的 综 合 性 赛
事，亚运会向来明星云集。杭州亚运

会也是星光璀璨，其中不乏参加过三
四届亚运会的传奇选手。无论是如巩
立姣、马龙等仍能摘金夺银的高手，还
是已不在竞技巅峰的丘索维金娜等老
将，他们都将奋力在杭州续写传奇。

有老将延续荣光，也会有新人大
放异彩。每届亚运会都会有新人横空
出世，并由此踏上闪耀世界的征途。
本次亚运会上将有大量“00 后”选手
上演亚运“首秀”。他们将在哪些项目
上制造冷门？他们将以何种姿态挑战
名将、超越自我？无论如何，年轻人创
造的亚运会“名场面”值得期待。

看 点 四 ：文 化 交 流 互
鉴 文创谁能“出圈”

亚运会不仅是运动健儿争金夺银、
展示自我的舞台，也是各国各地区文化
交流互鉴的平台。亚运会设有武术、藤
球、板球、克柔术、卡巴迪等代表不同地
域体育文化的特色项目，独特的赛制和
文化将在这场盛会上绽放各自的光彩。

在杭州亚运会上，中国传统文化
和美学也将掀起一股传播热潮。杭州
拥有三大世界文化遗产：良渚古城遗
址、京杭大运河、西湖，以及数不清的

文化典故。这些元素与亚运会深度融
合，尽显开放包容的东方审美，也为孵
化热门亚运文创产品提供了丰富的资
源。杭州亚运会会有哪些特色文创产
品走红“出圈”，能否产生像“冰墩墩”
那样的现象级符号和产品？

看点五：数字亚运拓宽
想象空间

首创“数字火炬”、境外“电子
钱包”首次在境内“无缝对接”、创
建 “1+6” 一 体 化 数 字 办 赛 服 务 平
台、首条 5G－Advanced 万兆网络走
进现实……作为史上首届提出智能办
赛理念的亚运会，杭州亚运会成为中
国尖端数字技术发展的展示窗口。

据透露，在将于 23 日举行的开幕
式上，一亿多名来自世界各地的“数字
火炬手”，将形成一个具象的数字火炬
手，从钱塘江踏浪而来，到达“大莲花”
上空后，与线下六棒火炬手共同点燃
主火炬。

赛事期间，通过一站式数字观赛
服务平台“智能亚运一站通”，能便捷
地获得“食、住、行、游、购、娱”及购票
等服务。使用 10 种境外电子钱包的
境外游客，更可直接使用本地电子钱
包便捷扫码消费，杭州亚运会将进一
步推动亚洲移动支付互联互通。

在这里，不管是竞技、文化，还是
科 技 、生 活 ，都 具 有 充 分 的 想 象 空
间。 （新华社杭州电）

杭州亚运会五大看点
新华社记者 王恒志 张泽伟 夏 亮

9 月 24 日，冠军中国组合邹
佳琪（左）／邱秀萍在颁奖仪式
上庆祝。

当日，在杭州富阳水上运动
中心举行的杭州亚运会赛艇女
子轻量级双人双桨决赛中，中国
组合邹佳琪／邱秀萍以 7 分 06
秒 78 的成绩夺得冠军，斩获本
届亚运会首金。

新华社记者 杜潇逸 摄

邹佳琪邱秀萍

夺得亚运会首金

新华社北京 9 月 23 日电（记 者
陈 旭 阳 娜）加强协同创新和产
业协作，京津冀协同发展将再次迈出
新步伐：正在北京举行的 2023 世界智
能网联汽车大会上，京津冀三地联合
发布《京津冀汽车产业链图谱》。三地
瞄准智能网联汽车产业，共铸“一条
链”，协同共造“未来之车”。

智能网联汽车已成为全球汽车产
业发展的战略方向，引发汽车形态、交
通出行和城市运行的巨大变革，代表
着汽车的未来。《京津冀汽车产业链图
谱》聚焦新能源和智能网联汽车等重
点产业链，持续强化协同创新和产业
协作。北京逐步从“大而全”转向“高
精尖”，天津切实以“引得来”巩固“发
展好”，河北不断用“接得住”实现“升
级跳”。三地围绕各自产业优势，深化
京津冀智能网联汽车创新链、产业链、
供应链深度融合。

国家智能网联汽车创新中心数据
显示，到 2025 年我国智能网联汽车

产 业 仅 汽 车 部 分 新 增 产 值 将 超 1 万
亿元。在智能化汽车进程中，京津
冀优势显著：这里是全国汽车产业
的重要集聚区，拥有完整的汽车整
车及核心零部件设计、研发、验证
体系，零部件企业数与整车企业数之
比为 23比 1。

共编规划、共建项目、共育链群。
北京市经信局相关负责人表示，根据

《京津冀汽车产业链图谱》，三地将建
立轮值“链长制”，加快推进建立区域
创新链、产业链、供应链的“延链”“补
链”“强链”“优链”新体系。

京津冀协同发展国家战略实施九
年来，三地多部门逐步达成共识，季会
商、月调度、周沟通，京津冀产业协同
进入共谋增量的新阶段，在六条产业
链和八大产业集群培育开展务实合
作，共同绘制氢能、机器人、高端工业
母机等六条产业链图谱，明晰“上下
游”“左右岸”，携手打造中国式现代化
建设的先行区、示范区。

京津冀协同共造“未来之车”

9 月 24 日在山东省青州市拍摄的
济青高速济潍段（无人机照片）。

当日，由山东高速集团投资建设
的济青中线济潍段零碳智慧高速正式
通车，至此，济青中线全线贯通。济青

中线济潍段是山东省“九纵五横一环
七射多连”高速公路网中“射三”线，全
长 161.86 公里，设计速度 120 公里／
小时，双向六车道。

新华社发（王继林 摄）

济青高速中线济潍段正式通车

9 月 23 日，主播在贵州省修文县
六屯镇大木村直播推介猕猴桃。

金秋时节，贵州省贵阳市修文县
种植的猕猴桃陆续成熟，果农和企业
忙着采摘、分拣、包装猕猴桃，加工猕
猴桃系列产品，供应市场。

猕猴桃是修文县农业支柱产业之
一，目前种植面积达 16.7 万亩。近年
来，修文县依托各大电商平台，开设线
上服务渠道和微信服务群，让修文猕
猴桃走出深山，畅销各地。

新华社记者 杨文斌 摄

贵州修文猕猴桃丰收上市

新华社济南 9 月 23 日电（记 者
张力元）正值丰收季，山东省聊城市莘
县观城镇新时代文明实践所内，一场
趣 味 运 动 会 吸 引 了 200 多 名 农 民 参
与，庄稼汉成了“运动员”，现场欢笑声
不断。

观城镇辖区内有 3000 多亩梨树，
本次运动会正是将刚刚收获的秋月梨
作为比赛道具。第一个比赛项目是

“装梨不偏差”，村民需要凭感觉往袋
子里装 5斤梨，误差最小者获胜。

记者看到，前郭连庄村村民郭喜
华连续装了 7 个梨后，颠了颠袋子，然
后又将一个梨拿了出来。她拎着袋子
快 速 跑 到 称 重 机 前 ，看 到“ 成 绩 ”为
4.92 斤后笑得合不拢嘴。郭喜华说：

“干了一辈子农活，几斤几两一拎就有
数。”

接下来是“运梨你我他”，比的
是规定时间内的接力跑，运梨数量最
多的队伍获胜。岳东村村民岳宗乾所
在队伍运的最多，获得了冠军。岳宗
乾 今 年 33 岁 ， 大 专 毕 业 后 回 家 务
农，他说：“农忙之余，有这种运动
会能让大伙凑在一起乐呵乐呵，不
孬。”

前黄村村民孙燕敏用水果刀连续
削了约 50 厘米的梨皮，获得“甜蜜不
间断”项目的第二名。她说：“我家种
了 10 亩梨，今年收成特别好，我看见
梨就高兴。这次运动会围绕梨进行，

心里暖洋洋的。”
趣味运动会持续了近 1 个小时，

不少围观村民拿着手机拍照、录像，
还有人通过短视频平台进行直播。观
城镇副镇长吴亚男介绍，本次运动会
提前半个月在村民群中征集“运动
员”，报名十分踊跃，几名种梨大户
得知消息后，主动“赞助”近百斤梨
作为道具和奖品。“农民自己的运动
会，需要包括富有乡土气息、贴近他
们生产生活的比赛项目，好让大伙投
入其中，享受运动的乐趣和丰收的喜
悦。”

莘县是传统农业大县、蔬菜大县，
粮食播种面积常年稳定在 173 万亩左
右，瓜菜菌种植面积约 100 万亩。这
几天，莘县不少乡镇组织了农民趣味
运动会，“徒手捉鸡”“击鼓传山药”“筐
挑瓜菜”等轮番开赛，好不热闹。

在大王寨镇，“筷夹花生”很受欢
迎。村民需要用筷子夹起花生粒，并
将花生粒运至 6 米外的桌子上。今年
51 岁的西田庄村村民张爱芳在 1 分钟
内运了 28 克，获得这一项目的冠军。
张爱芳说：“不仅需要眼疾手快，手臂
还得稳，对俺们下地干活的人来说这
不难。”

记者看到，运动会结束后，有人主
动将掉落在地上的花生粒拾起带回。
村民表示，爱惜粮食是本能，不需要被
提醒。

农民趣味运动会里话丰收


